

# なくす会 東西南北

## 各地で署名・宣伝

「消費税の使い道が分からない」  
28人が署名

● 愛媛の会

愛媛の会は各界連と4月24日、松山市・坊ちゃん広場で昼休み宣伝・署名行動をし、11人が参



加しました。署名には28人が応じました。

70歳の男性は「消費税の使い道がさっぱり分からない。年金は生活保護費より低く、年々額が引き下げられている」と怒っていました。

女子高生6人の集団は「買い物のたびにとられる消費税は頭にくっている」と、全員が署名してくれました(写真左上)。

## 女性たちの政治への怒り

● 千葉・柏の会

千葉県の「柏の会」は4月24日、柏市連絡会とともに定例宣伝をし、28人から署名が寄せられました。中学生は「戦争になったら大変。安倍さんおかしよ」。何人もの人が「10%は困る。安倍首相はひどい。支持率が下がらないのはおかしい」と発言。

「食事代を節約している」「皆さんの活動に感謝している」など多くの意見が寄せられました。

## 街頭宣伝での体験

● 東京・葛飾の会 柿田彩さん

私の所属する東京・「葛飾の会」は、毎月24日に区内の駅で街頭宣伝をしています。ビラ入りティッシュを配り、署名を集めます。

4月24日はJR金町駅で宣伝をしました。ある男性に「あなた方はどういう集まりか」と聞かれました。「消費税をなくす会です」と答え、のぼり旗を指差すと「おお。そんな団体があるんだ。名前も『消費税をなくす会』とシンプルでいいねえ。頑張つてよ」と署名をいただきました。今までに無い反応だったので新鮮でした。

この日は21人の署名を集めました。次の宣伝ではどのような面白い出会いがあるかな？

## 各地のメーデーに参加

「5%に戻せ」と署名

● 三重中央メーデー

三重の会は津市観音公園で開かれた中央メーデー会場で、署名行動を行い45人が署名しました。「当面5%に戻せ」には多くの人が「そうだ」と応えました。



## 二条城前の中央メーデーで宣伝

● 京都の会

京都の会は中央メーデーでビラ入りポケットティッシュを配り、生活実態アンケートに取り組みました。デモ行進もしました。「亀岡の会」「城陽の会」も



「全国の会」東京の会の会員は、東京・代々木公園で行われた中央メーデーで

それぞれの地域メーデーに参加しました。  
**中央メーデー会場で署名行動**  
● 全国の会・東京の会



ピラ入りティッシュを配り、署名行動をしました。

**メーデー会場でスピーチ**

● 富山県の会

消費税導入から28年。納められた額は349兆円―など説明入りのプラカードをにかけてスピーチしました。



**宮崎県の会が総会開く**

宮崎県の会は5月13日、第20回総会を30人の参加で開催しました。総会の方針、「安倍政権の増税路線の暴走政治をストップさせよう」の決議を採択し、33人の世話人を選びました。総会前に、全国の会木口力事務局長が

「消費税10%中止・当面5%に廃止の声を大きく」と題して講演、学習しました。

**会報「ノー消費税」を周りの方にすすめてください**

「ノー消費税」は消費税をなくす運動をすすめる唯一の情報紙です。職場や地域や学園で周りの方にすすめてください。

**政治・経済の動き**

◆海自が「米艦防護」実施 海上自衛隊最大級の艦船のヘリ空母「いずも」が戦争法に基づく「米艦防護」を実施(5月1日)

◆首相が9条に自衛隊明記を表明 安倍首相は改憲派団体の憲法討論会にビデオメッセージを寄せ、9条1項、2項を残したうえで自衛隊の存在を明記する改憲をし、「2020年を新しい憲法が施行される年にしたい」と表明(3日)

◆5・3憲法集会に5万5千人 「いいね!日本国憲法―平和といのちと人権を―5・3憲法集会」が東京で開かれ、前回を上回る5万5000人が参加(3日)

◆実質賃金が2カ月ぶりに減少 3月の毎月勤労統計調査で実質賃金指数が前年同月比0.8%低下。2カ月ぶりの減少(9日)

◆日本一BMに勝訴の男性が職場復帰 「ロックアウト解雇」され、3月に解雇無効の判決を勝ちとった労働者が3年ぶりに職場復帰(9日)